

Informationen zur Bezahlung der Mahngebühren der 1. und 2. Mahnung

Zur Zahlung der Mahngebühren für 1. Mahnung (7,50 Euro) oder 2. Mahnung (10,00 Euro) stehen Ihnen folgende Möglichkeiten zur Verfügung:

1. Zahlung an der Infotheke in der Bibliothek mit Ihrer CampusCard während der personalbetreuten Öffnungszeiten

Wenn das Guthaben auf Ihrer CampusCard nicht ausreicht, können Sie diese vorab am Aufwerter im Mensa-Vorraum aufladen.

2. Überweisung

Wenn Sie die Möglichkeit der Überweisung nutzen möchten, dann überweisen Sie bitte auf folgendes Konto:

Empfänger	Staatsoberkasse Bayern
Bank	Bayerische Landesbank München
IBAN	DE 75 7005 0000 0001 1903 15
BIC	BYLADEMMXXX

Verwendungszweck **Mahnnummer [siehe Mahnschreiben], Vor- u. Nachname des Gemahnten, PK-Nr.: ... [PK-Nr. siehe Mahnschreiben], HSB Ansbach**

3. Bezahlung per epay Bayern (MasterCard, Visa, Lastschrift, PayPal)

Den QR-Code einscannen oder den Link <https://epay.bayern.de/eps-payplatform/start> aufrufen.

- Vorname und Nachname eintragen.
- Die **PK-Nr...** eingeben (**PK-Nummer siehe Mahnschreiben**). Diese Nummer darf nur für die Bezahlung der 1. Mahnung oder 2. Mahnung der Hochschule Ansbach verwendet werden.
- Den Betrag für die 1. Mahnung (7,50 Euro) oder für die 2. Mahnung (10,00 Euro) eintragen.
- Sie werden anschließend durch den Bezahlvorgang geleitet.



Bitte wenden Sie sich bei Fragen zu Mahnungen an bib-mahnungen@hs-ansbach.de.

Information on the payment of reminder fees for the 1st and 2nd reminders

To pay the reminder fees for the 1st reminder (7.50 euros) or 2nd reminder (10.00 euros) you have the following options:

1. Payment at the information desk in the library with your CampusCard during during staff-supervised opening hours

If the credit on your CampusCard is not sufficient, you can recharge it at the recharging counter in the Mensa.

2. Bank transfer

For bank transfer please use the following account:

Recipient	Staatsoberkasse Bayern
Bank	Bayerische Landesbank München
IBAN	DE 75 7005 0000 0001 1903 15
BIC	BYLADEMMXXX
Reason for payment	Dunning number [see dunning letter], First name and surname of the dunned party, PK no.: ... [PK no. see dunning letter], HSB Ansbach

3. Payment via epay Bayern (MasterCard, Visa, direct debit, PayPal)

Scan the QR code or call up the link <https://epay.bayern.de/eps-payplatform/start;jsessionid=GwRVaNqF2oEtOmAitlCWPlqU>



- Enter your first name and surname.
- Enter the PK no. **(PK no. see reminder letter)** .
This number may only be used for payment the 1st reminder or 2nd reminder..
- Enter the amount for the 1st reminder (7.50 euros) or for the 2nd reminder (10.00 euros).
- You will then be guided through the payment process.

If you have any questions about reminders, please contact bib-mahnungen@hs-ansbach.de.